

## PREMIOS FERNANDO BECKER DEL COLEGIO DE ECONOMISTAS

Reconocimiento a Pedro Escudero



Dionisio Domínguez, José Antonio Álvarez Canal, Nuria González Rabanal, Julio Saurina, Francisco Saurina, Pedro Escudero, Ana Rosa Pertejo, Ana Franco y Antonio Gómez Santiago. RAMIRO

## Rabanal: «Los economistas tenemos que dar soluciones, no hacer más análisis»

El colegio reconoce el apoyo de Escudero a las empresas y la economía leonesas

MARÍA J. MUÑIZ | LEÓN

■ «Para los economistas analizar la crisis y sus causas ha quedado anticuado. Es el momento de buscar soluciones y salidas, y esa tiene que ser nuestra aportación». La decana del Colegio de Economistas de León, Nuria González Rabanal, señaló ayer que la base sobre la que es necesario asentar el futuro económico y social está en la «transparencia en la gestión, tanto pública como privada, fundamental para recuperar la credibilidad de los ciudadanos. Una credibilidad que les dará la tranquilidad suficiente como para alcanzar la estabilidad que precede al crecimiento económico». González Rabanal entregó ayer el Premio Fernando Becker, que concede por séptimo año el Colegio de Economistas, a Pedro Jesús Escudero Díez, ponferradino con una larga trayectoria en la empresa familiar (desde la empresa Bio 3) y director general del Banco Espíritu Santo en España. La decana insistió en que León «acumula mucho talento en muchos ámbitos, pero como dijo un premio Nobel, el talento necesita constancia. Y eso es lo que necesitamos para salir de esta situación».

El Colegio de Economistas ha destacado de Pedro Escudero no sólo su brillante trayectoria profesional, tanto en el mundo empresarial como en la consultoría

y las finanzas; sino el compromiso que siempre ha mantenido con su tierra y con el desarrollo de las empresas leonesas.

La decana reconoció que el galardonado ha ganado el respeto y la credibilidad «no diciendo lo que iba a hacer, sino haciendo aquello que beneficiaba a las empresas, especialmente a las de su tierra». González Rabanal repasó también la actividad del Colegio de Economistas en el último año, un ejercicio marcado por la apuesta por la austeridad en el gasto, pero también por incentivar el dinamismo de los colegiados en la participación en la organización y sobre todo un esfuerzo de acercamiento del colegio a la sociedad leonesa.

### Escudero: «Hemos vivido la cultura de la irresponsabilidad»

■ El galardonado con el Premio Fernando Becker, Pedro Escudero, destacó la satisfacción de recibir un galardón «con los valores que este representa, más allá del reconocimiento de una trayectoria profesional».

El responsable de Banco Espíritu Santo en España apuntó que para salir de la crisis es «necesario el esfuerzo, pero sobre todo algo más importante, un cambio de mentalidad».

Escudero señaló que en los

### Incorporaciones, lealtades de plata y compromiso

■ El Colegio de Economistas de León celebró ayer la entrega del Premio Fernando Becker, pero también con la tradicional ceremonia de reconocimiento a sus colegiados nuevos y veteranos.

Este año el colegio acoge a quince nuevos miembros, y reconoció también la «lealtad», en palabras de la decana, de los colegiados que han cumplido 25 años en la institución. Recibieron en nombre de sus compañeros la distinción José Antonio Álvarez Canal y Ana Franco Astorga, que reconocieron la tarea del

colegio hacia sus asociados.

En el acto participó también el gerente de la Fundación Monte León, Dionisio Domínguez, quien no sólo comprometió el apoyo futuro de la institución en la organización de los premios que homenajean la figura del profesor Fernando Becker, sino que reconoció la figura del premiado este año, «fiel reflejo del emprendedor leonés de éxito». Un éxito que cifró en la «apuesta por la formación continua y la internacionalización de la empresa familiar».

«La transparencia en la gestión pública y privada es la base para recuperar credibilidad y crecimiento futuro»

**NURIA GONZÁLEZ RABANAL**  
Decana del Colegio de Economistas

«Es necesario esfuerzo e imaginación para salir de la crisis, algo que depende sólo de nosotros mismos»

**PEDRO ESCUDERO**  
Director g. del Banco Espíritu Santo

«Julio Saurina veía la profesión desde el lado humano, sin renunciar a sus principios»

**JULIO SAURINA**  
Hijo de Julio Saurina Rivera

### Saurina, o cómo convertir la circunstancia en oportunidad

■ Uno de los momentos más emotivos del acto del Colegio de Economistas ayer fue la entrega a título póstumo de la medalla de Colegiado de Honor a Julio Saurina Rivera, que recogieron sus hijos Julio y Francisco. Con sentido del humor recordaron la figura del economista leonés, cuya trayectoria se caracterizó por «convertir la circunstancia en oportunidad». Desde su paso por la Escuela de Comercio a sus estudios de Economista y Graduado

Social, su lucha por el asociacionismo porque «sabía que la unión hace la fuerza»; o la vehemencia con la que expresaba sus convicciones, entre ellas la de profundo creyente. «Hombre hecho a sí mismo, de gesto recio al que costaba mostrar en público sus sentimientos», abogó siempre por ejercer la profesión desde el punto de vista humano y sin renunciar a sus principios. Su frase de cabecera era que «todo esfuerzo tiene su recompensa».